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２月１０日、３年生を送る「予餞式」を行いました。新型コロ特別な「 予餞式｣を開催しました❖
ナウイルス感染予防のため、第１体育館では、３年生徒に加え、生徒会執行部と吹奏楽部、ダンス部だけが参加して場を盛り上

げました。式の中で、部活動の後輩達が作成したビデオレターや転出された先生方から届いた動画メッセージが上映されると、

場内は拍手喝采となりました。その後、１・２年生の全生徒と教職員が普通棟・特別棟全ての廊下・通路を使って花道をつくり、

仙高生らしい心温まる予餞式となりました。その中を３年生が歩きました。
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書道展、 を受賞しま❖県 推薦(最高賞)
宮城県高校書道展で推薦（最高した! １１月２日、

さん(２年)。受賞しての率直賞）を受賞した中里未咲

なお気持ちは？「苦労して書き上げた作品だったので名

誉ある賞を頂けて大変うれしく思います 」作品について。

説明して下さい 「お手本をそっくりそのまま書く“臨書。

文字総数は 文字もあります。長”をしたものです。 223
編だったので集中力を切らさぬように作

品を完成させることだけを考えて作業し

ていました。列が斜めになったり、文字

の大きさが異ならないように美しく見せ

る研究もしていました 」。

臨書
『漢陳文範碑』

作品は本校普通棟中

央階段（クライミング・ギ

ャラリー）に展示してい

ます。⇒

第２学年、ホームルーム研修旅行の成❖
果を｢ポスターセッション形式｣で発表
１月２８日、クラス毎に進めてきた研修もいよいよ となまとめ

りました。例年は「プレゼンテーション形式」で発表していま

した(昨年は郡和子市長が参観されました)が、今年は、新型コ

ポスタロナ感染予防の観点で、多目的スペースと通路を使い、

ーセッション形式で発表しました。生徒らは感想や意見を付箋

に書いて貼っていきました。見応えのあるポスターがそろい、

。研修の充実ぶりがよく分かる成果発表となっています



❖第２学年｢主権者教育｣･｢消費者教育」受講
２月４日、主権者教育の一実り多き学びとなりました。

環として、模擬投票を行いました。仙台市選挙管理委員会の皆

様からご指導をいただき、選挙の意義や仕方等の講話の後、模

擬投票を体験しました。また、仙台市消費生活センターの皆様

から、来年から成年年齢が１８歳になること、契約に伴う金融

。 、トラブルについて等の講話をいただきました 講座を受講して

さんは次のように述べました 「今はお小遣いの範囲坂本愛莉 。

だけで好きな物を買っているが、大人になって自分で稼げるよ

うになったら、考えてお金を使いたい。リボ払いなどのクレジ

ットカートで払ってしまうと、ついつい買いすぎてしまいそう

、 。なので なるべくクレジットカードでは買わないようにしたい

の広告でも勧誘がたくさんあるので、間違ってYoutube インスタや

成年になったばかり契約ボタンを押さないように気を付けたい。

、の人が狙われる悪質商法もあると知ったので

あと１年後、引っかからないように気をつけ

る。コンビニでパンを買うことやスマホでオ

ンラインゲ

ー ム を す る

こ と も 契 約

だ と 知 っ て

驚 い た 」。

３年間に感謝 心を込めてワックス清掃

、 。２月１０日 ３年生は教室の大掃除とワックス清掃を行いました

今年度は５月の臨時登校

。日から使用し始めた教室

毎日の授業、体育祭や仙

高祭などの学校行事、定

期考査など、仲間と苦楽

、をともに過ごした教室に

「 」お世話になりました

の思いを込め、片付け

などの大掃除と床の隅

磨き々までワックスで

上げました。

加藤舞紘さん(2年)が河北新報(みや❖
スノーボーぎ版)に取り上げられました！

ドの全日本テクニカル選手権東北地区大会( 八幡平市)1/31,

で、本校２年の さんがアルパ加藤舞紘

イン女子 を果たしました。スノー２連覇

ボードは部活動ではありませんが、校外

の活動として自身の時間をやり繰りして

頑張っている活動です。新型コロナの影

響で上位大会の全日本選手権は中止とな

GIAりましたが、東成瀬村で行われた「

( ) 「 ( )」でもそNT SLALOM PALALLEL SLALOM2/13 2/14」、

れ ぞ れ

！優 勝

今 冬 、

加 藤 さ

んの

活 躍 に

ご 期 待

。下さい

２月１５日、｢部活動後援会役員

会、ＰＴＡ本部役員会・専門委

１年員会合同会議｣が開催され、

間の諸活動の総括が行われまし

た。 ＰＴＡ会長は、鎌田美千子

「学校の活動を支えたい思いで

今年度のＰＴＡ活動を進めてき

ました。困難多かったですが、

皆の創意工夫でやっていだきま

した 」と挨拶されました。。

「仙台高校教育振興会理事会」が開催されました。

２月１７日、次年度事業についての協議が行われました。本校の特色

「 」 、 。である に対し 本会は助成事業を行っています海外短期留学派遣

残念ながら、新型コロナウイルス感染症の影響で３年連続中止となっ

ており、目的や成果が期待できる代替案等が検討されました。また、

同じく、仙高の在校生の中から選

抜された生徒を対象に 助成金(奨、

学資金)を支給したりする支援事

業を行っており、次年度も仙高生

のために支援事業を行います。

第２回「校内読書会」を実施しました◆

２月２日、今年度２回目と

なる読書会を行いました。

という方法「ビブリオバトル」

で、これまで読んだ本の中

から、だれかにお薦めした

いと思った本を選んで紹介

し合うというもの。いかに

魅力的かをお互いにプレゼ

ンし合って優勝者を決めま

す。とても楽しい企画とな

っています。

マナーアップ運動を実施しました◆

２月１０日、交通安全対策委員会の生徒と

教職員が、東西の校門や、国見駅前などに

立ち、朝の挨拶と交通マナーアップの呼び

かけ、通学路のゴミ拾いを行いました。通

勤通学の皆様からも

声をかけていただき、

冬の朝の爽やかなひ

とときとなりました。
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